

Unterwart, 20./21.09.2013 PRESSEMELDUNG

easyTherm und mehr als 800 Gäste feiern Energiefest in Unterwart

110 Schüler beim Energielehrpfad

Die Jugend in das zukunftsweisende Thema Energie einzubinden ist easyTherm am Freitag bestens gelungen. 110 Schüler konnten sich über den Lehrberuf des Elektrotechnikers und über die neuesten Umwelt- und Energietechnologien informieren. Schüler und Lehrer holten sich interessante Antworten von den Fachleuten aus der Energiewirtschaft und vom World Skills Teilnehmer Stefan Haller. Besonders die eindringlichen Worte vom Bundesinnungsmeister der Elektrotechnik, Techn. Rat Ing. Joe Witke, werden in Erinnerung bleiben.

Festabend mit Überraschungen

Über 150 Gäste waren am 20. September der Einladung von easyTherm gefolgt und nach Unterwart gekommen. Darunter auch zahlreiche Elektropartner aus ganz Österreich und die Geschäftsführer der internationalen Vertriebspartner, aus deren Reihen bei einer spannenden Preisverleihung die besten des vergangenen Geschäftsjahres geehrt wurden. „Ohne unsere Partner geht gar nichts“, so Geschäftsführer DI Günther Hrabý.

Mit Spannung erwartet wurde auch die Enthüllung der neuen Produktlinie, die erstmalig offiziell vorgestellt wurde. Reinhard Burger (Geschäftsführung) präsentierte die neuen Infrarotpaneele mit einer imposanten Bühnenshow: „**artWarming**“ – anspruchsvolle Kunst von internationalen Topkünstlern und die Infrarotheizung vom Kompetenzführer vereint in einem Produkt. Von Vielen werden diese Paneele schon heute als Wertanlage gesehen.

easyTherm Tischtennis Bundesliga Tischtennis repräsentiert in Österreich internationalen Spitzensport und nachhaltige soziale Kompetenz. easyTherm ist daher sehr stolz der Namensgeber der „easyTherm Tischtennisbundesliga zu sein.“ Die Partnerschaft wurde auf der Bühne zwischen den Vizepräsidenten und dem Sportdirektor des ÖTTV Herrn Kons. Johann Friedinger, dem Bundesliga Vorsitzenden Mag. Frank Mair und der Geschäftsführung von easyTherm besiegelt.

Gefesselt wurden die Gäste von den beeindruckenden Vorträgen von dem „Zukunftsforscher“ der Gegenwart **Prof. Dr. Wolf Dieter Grossmann** über die globale Energiegewinnung der Zukunft und der weltweiten Energieverteilung und **DI Thomas Stelzl** (Energiespeicher Pumpkraftwerk Koralm).

Energiefest am Samstag für die Bevölkerung

Wer vor hat ein Haus zu bauen, sanieren möchte oder einen Ersatz seiner alten Heizung plant, der war bei den Ausstellungen auf dem Betriebsgelände von easyTherm genau richtig. Viele interessierte Besucher nutzten die Fachausstellung zu Energieversorgung, Lichtlösungen, moderner Haustechnik, Speichertechnologien, Photovoltaik, Biomasse und Infrarotheizungen um sich bei Fachleuten eingehend zu informieren. Im Schauraum von easyTherm konnten die Besucher die angenehme Strahlungswärme der Infrarotpaneele hautnah erleben. Gerne angenommen wurden die Energieberatung, Gratisprobefahrten mit Elektrorollern und Elektroautos. Ein Kinderprogramm rundete den Tag ab.

LH Hans Niessl zum Thema Energie beim easyTherm Energiefest

Am Samstagnachmittag besuchten auch der Landeshauptmann **Hans Niessl** und **Landesrat Helmut Bieler** das Fest. Der Vortrag des Landeshauptmanns über „Das Burgenland auf dem Weg zur Energieautarkie“ war ein würdiger und packender Abschluss der Energietage in Unterwart.

Kompetenzzentrum, Postanschrift:

Steinamangerer Straße 400
Austria - 7501 Unterwart
Tel: +43 335238200 600
Fax: +43 335238200699

mail: office@easy-therm.com
<http://www.easy-therm.com>

Ansprechpartner für die Presse:

Birgitta Drexler, Assist. d. Geschäftsleitung
Tel: +43 3352 38200 605
mail: birgitta.drexler@easy-therm.com

Firmensitz:

Thomas A. Edison-Straße 2
7000 Eisenstadt

Schulungs- und Forschungszentrum:

Europastraße 1
7540 Güssing

Heike Dommers-Hraby, PR & Marketing

Tel: +43 664 88659-610
mail: heike.dommers-hraby@easy-therm.com